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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является проектирование цилиндра низкого давления паровой турбины. Прототипом исследуемой установки является турбина К-300-240 производства Ленинградского металлического завода. Здесь приведен полный тепловой расчет принципиальной тепловой схемы паровой турбины вместе с системой регенеративного подогрева питательной воды. Геометрия проточной части найдена после проведения двух промежуточных расчетов. Данные из них были загружены в OPTI. На базе величин, полученных в программе, было осуществлено профилирование лопатки 4 ступени цилиндра низкого давления по треугольникам скоростей. По сечениям была смоделирована рабочая лопатка. Произведен прочностной расчет элементов турбины, таких как лопатка, ротор, диск. В специальной части изложен полный расчет закрутки потока для рабочей лопатки 4 ступени.
        

        
          The aim of this work is to design a low pressure cylinder for a steam turbine. The prototype is the K-300-240 turbine manufactured by LMZ. Here is a complete thermal calculation of the basic thermal diagram of a steam turbine together with a regenerative heating water system. The geometry of the flow part was found after two intermediate calculations. Data from them was uploaded to OPTI. Based on the values obtained in the program, profiling of the blade of the 4th stage of the low-pressure cylinder by speed triangles was carried out. A cross-section was simulated blade. The strength calculation of turbine elements, such as a blade, a rotor, a disk, has been performed. In a special part, a complete calculation of the flow swirl for a working blade of the 4th stage is described.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 119
                

                За последние 30 дней: 2
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





